

《单词百科:tribulations是什么意思?tribulations怎么发音?tribulations的解释和用法》

英语单词tribulations是什么意思?tribulations怎么读?tribulations怎么发音?简答网为您整理了tribulations的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



tribulations怎么读

tribulations的读音:[tr bj le nz]

tribulations的意思

1、n.苦难(tribulation的名词复数);艰难;苦难的缘由;痛苦;

tribulations的相关词组

1、 trials and tribulations 患难;

tribulations的双语例句

1、The film is about the trials and tribulations of adolescence.

这部电影讲述了青春期的麻烦和苦恼.

2、For my part, I abominate all honorable respectable toils , trials, and tribulations of every kind whatsoever.

拿我来说, 一切尊贵的, 叫人敬重的劳动、 考验和折磨都使我乏味.

3、Patience is a byproduct of tribulations; It isn't granted, it is learned.

耐心是磨难的副产品, 不是给予的, 必须自己学会经历.

4、Each pose pokes fun at the tribulations of chemo.

尽管化疗时要经历种种苦痛,但是卡片上她的每个姿势都十分有趣,她用自己的表达方式传播欢笑.

5、My grandfather's life was full of trials and tribulations.

我祖父的一生充满了艰难困苦.

6、The trials and tribulations of the past year are put behind us.

是又一次经受起了过去一年对我们的考验.

7、the tribulations of modern life

现代生活的苦恼

8、Life, long time, there is always the way trials and tribulations.

人生路, 慢慢长, 总有艰难困苦挡道.

9、After many trials and tribulations, we finally reached our destination.

经过了许多考验和磨难之后, 我们终于到达了目的地.

10、She has been my companion through all my trials and tribulations.

她陪我经历了种种艰难困苦.

11、 His life was full of tribulations.

他的一生充满苦难.

12、 I must keep composedness in the face of tribulations and difficulties.

问题:“ 我在苦难和困难面前必须保持镇定. ” 用英语怎么翻译?

13、 All this time, who shall detail the tribulations manifold of her.

这些日子以来, 有谁来详述她的种种苦恼呢.

14、 TYPICAL USE : Hunger, cold, and sickness were among the tribulations of pioneer life.

饥饿、 寒冷、 病痛是开拓者生活中苦难的一部分.

15、 Hunger , cold and sickness were among the tribulations of pioneer life.

饥寒交迫和病痛是开拓者生活中苦难的一部分.

以上是简答网为您整理的tribulations怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于tribulations的用法、tribulations的释义、tribulations的相关详情请点击：
<https://dict.jiandongshicai.cn/tribulations>